



Communiqué de presse

Carte scolaire corrézienne sous pression !

La Corrèze devrait avoir à rendre neuf postes d'enseignants à la rentrée 2018. Telle devrait être la proposition du Recteur.

Cette situation sans précédent depuis des années ne permettra ni la nécessaire amélioration de la prise en charge scolaire de nos élèves, ni de faire face aux exigences ministérielles, ni de procéder aux indispensables ouvertures de classes dans les écoles.

Le projet ainsi présenté par le Directeur Académique, sous couvert de baisse d'effectifs et de redéploiement, risque d'entraîner une très grande détérioration de la couverture scolaire du territoire corrézien.

En comité technique ce Mercredi 24 janvier, il proposera à la discussion son projet **de carte scolaire** aux représentants des enseignants.

Les organisations syndicales SNUipp-FSU, UNSA-Education, SGEN-CFDT organisent un rassemblement citoyen mercredi à 13h30 sur le parvis de la cité administrative pour la défense de l'école.

Ce sera ensuite au **Conseil Départemental de l'Education Nationale**, le CDEN, de valider ces propositions le 1^{er} février.